



## SACACORCHOS

- Parece que la constante en los partidos políticos es estar metidos en escándalos tanto por las acciones como por las declaraciones de sus candidatos y dirigentes.
- En Morena, las acusaciones de Juana Martínez y Carlos Lomelí dejan mal parada a Claudia Sheinbaum de cara a las elecciones, por lo que las redes que buscan promoverla y defenderla tienen que trabajar horas extras.
- Para Xóchitl Gálvez, el mensaje en X de Marko Cortés la obligó a desmarcarse de una denuncia que mostraba fisuras entre los aliados, además de que la propia precandidata cometió un error en Sonora al referirse a uno de los políticos locales, mostrando su desconocimiento del escenario estatal.
- Y en Movimiento Ciudadano, las declaraciones en redes sociales de Enrique Alfaro muestran a un partido dividido, que ahora depende de Samuel García e, incluso, con un video en el que se ve a Dante Delgado que no quiere levantarle la mano al recién ungido candidato presidencial Jorge Álvarez Maynez.
- Lo dicho, los partidos viven entre escándalos diarios.